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Aos catorze dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte, às 09h, sob a presidência do Prof 1 
Celso Luiz Borges de Oliveira, reuniram-se ordinariamente por videoconferência os seguintes 2 
membros: Albany Mendonça; Alessandra Bandeira Antunes; Ana Flavia Santana; Camila 3 
Bezerra Da Silva; Carine Tondo Alves; Elvis Lima Vieira; Edwin Hobi Junior; Hania Silva 4 
Abidu; Gabriel Ribeiro; Jacson Machado; José João Neves Barbosa; Juliano Pereira 5 
Campos; Katia Rocha; Liz Oliveira; Marcia Luciana Cazetta; Marcelo Carneiro De 6 
Freitas; Priscila Valdenia Dos Santos; Roberio Marcelo Rodrigues Ribeiro; Rogério de 7 
Jesus; Roseli Amado Da Silva Garcia; Tatiana Cristina Rocha. Havendo quorum regimental, 8 
a sessão foi iniciada com a seguinte pauta: 1. Informes; 2. Processos eletrônicos; 3. Discussão 9 
sobre o Regimento Interno da Câmara; 4. O que ocorrer. Primeiro ponto de pauta: 1. Informes: 10 
professor Robério sobre a comemoração dos 15 anos de funcionamento dos centros de ensino 11 
Cetec, Cahl, Ccs. O professor Marcelo Carneiro solicitou fala no ponto de pauta “o que 12 
ocorrer”: 14 votos favoráveis e 03 contrários. Segundo ponto de pauta: 2. Processos 13 
eletrônicos: 23007.00012333/2020-78; 23007.00024667/2019-64: aprovados com 17 votos 14 
favoráveis e 03 abstenções. Processo 23007.010278/2018-68 – Revalidação de Medicina: Os 15 
membros fizeram a leitura do parecer da Comissão Avaliadora. A professora Hania, 16 
representando o colegiado do curso de medicina, prestou esclarecimentos acerca do parecer, 17 
destacou a quantidade de solicitações de revalidação que tem chegado ao CCS, falou sobre as 18 
dificuldades quanto a realização de estágios e tempo de integralização no período da pandemia. 19 
A professora Hania registrou que o parecer não trouxe elementos suficientes para análise de 20 
equivalência entre os diplomas e pediu vista ao processo: o pleno deliberou, por 13 favoráveis 21 
e 06 abstenções, por deferir o pedido de vista solicitado pela docente Hania Silva Bidu. 22 
Tendo em vista a pauta não ter comportado pronunciamento da docente neste reunião, o 23 
ponto foi suspenso e será retomado na próxima reunião (a definir), conforme determina 24 
este regimento. O processo físico será entregue à docente Hania Silva Bidu para 25 
prosseguimento dos demais trâmites legais. Terceiro ponto de pauta: 3. Discussão sobre o 26 
Regimento Interno da Câmara: A professora Katia  e o professor Elvis, membros da comissão de 27 
revisão do regimento interno do CONAC, solicitaram a suspensão do ponto em decorrência de os 28 
trabalhos estarem sendo finalizados e haver o risco de alguns pontos do regimento interno da 29 
Câmara divergirem da minuta: suspenso por unanimidade. Quarto ponto de pauta: 4. O que 30 
ocorrer: o professor Marcelo falou sobre a situação da matrícula de um discente em um 31 
componente sobre o qual não tinha pré-requisito e que, em virtude das poucas vagas, 32 
impossibilitou a matrícula de aluna formanda. Informou que o colegiado deliberou por 33 
cancelar a matrícula do discente e que, em decorrência disso, o colegiado tem sofrido assédio 34 
e ameaça. Informou sobre um e-mail encaminhado à ouvidoria pelos discentes e sobre 35 
publicações em rede sociais. Informou que o colegiado entrou em contato com a PROGRAD e 36 
a pró reitora Karina orientou sobre os procedimentos a serem seguidos, seguindo a normativa da 37 
UFRB. Destacou que a deliberação do colegiado não foi tomada à revelia, mas, conforme os 38 
critérios legais. Os membros discutiram sobre a necessidade de uma política de aproximação e 39 
assistência aos discentes, sobre a necessidade de se discutir sobre oferta de disciplina em caso de 40 
excedentes, e da elaboração de uma política de ensino junto à PROGRAD, a fim de contemplar 41 
estes elementos e evitar maiores problemas. O professor Marcelo ressaltou que houve uma 42 
tentativa do colegiado de resolver a questão, porém, a problemática alcançou outras instâncias, 43 
como ouvidoria e reitoria, e em decorrência disso achou importante que conhecimento na câmara 44 
de graduação tomasse conhecimento. O professor Gabriel falou sobre os trabalhos 45 
desenvolvidos pela PROGRAD na construção de politicas e de ações. Destacou que PROGRAD 46 
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tem feito o diagnóstico e planejamento de ações, no entanto, sua efetividade depende do 47 
compartilhamento e articulação de demais instâncias da universidade. Não havendo mais o que 48 
ocorrer, a sessão foi encerrada e eu, Manuelle Carvalho Cardozo, lavrei a presente ata tomando 49 
como sede as atividades administrativas – campus Cruz das Almas – 14 de outubro de 2020.  50 


